



Riehen 1.Dezember 2016

Einladung zum Jahresflimthema „Erde“

Am Montag, 12. Dezember 2016
20.00 Uhr
Haus der Vereine

Liebe Videofreunde,

unser Jahresflimthema war dieses Jahr „Erde“

Erde das vierte und letzte Element, wir sind gespannt auf eure Kurzfilme.
Bringt eure Filme mit, wir hoffen auf möglichst viele Beiträge.

Wer möchte darf anschliessend seine neusten Filmproduktionen mit anderem Thema zeigen.

Den Mitgliedern die keine Zeit mehr finden an diesem Treffen teilzunehmen wünschen wir eine schöne und besinnliche Adventszeit und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Liebe Grüsse

Der Vorstand des VFR